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04 castilla-la mancha Economía Valerio reconoce el esfuerzo de los hOlstellerclt 
La consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, agradedó a los hosteleros de la región, en un acto cell~br.~do 

en Cuenca, la apuesta que están hadendo u para crear riqueza y empleo en nuestra comunidad autónoma~ 

Llueven millones 
en El Provencio . 
Inversión del Gobierno regional en infraestructuras 
Barreda inaugura la 
sección de Enseñanza 
Secundaria Obligatoria 
del lES Fray Luis de León. 

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Maria Barre
da, visitó ayer en El Pro
vencio (Cuenca) las obras 
del futuro Consultorio 10-
cal y la sección de Ense
ñanza Secundaria Obliga
toria del lES Fray Luis de 
León, cuya sede principal 
está en Las Pedroñeras. 

El nuevo Consultorio 10-
cal, que ha supuesto una 
inversión de 547.180 eu
ros, se levanta en una par
cela de 609 metros cuadra-

"Lo que El Provenclo, Cuenca y castilla-la 
Mancha serán mañana depende de lo que 
los profesores sean capaces ele hacer hoy" 
José María Barreda, presldente reglonal . 

dos, en un edificio de una 
sola planta. 

Tendrá un área de admi
sión y recepción de pacien
tes; un área de asistencia 
general que incluye dos 
consultas de Medicina Ce
neral y otras tantas de En
fermería; un cuarto de cu
ras y dos salas de espera. 

En cuanto a la Sección de 
Educación Secundaria 

Obligatoría del lES Fray 
Luis de León de Las Pedro
ñeras, con una inversión 
de 2.764.460 euros, se trata 
de un edificio dividido en 
tres plantas que se organi
za según un eje axial de cir
culación que da acceso a 
todas las dependencias. 

El centro educativo dis- · 
pone de un sistema de pa
neles fotovoltaicos para la 

producción de energía 
eléctrica, colocado en la 
cubierta, con una potencia 
de 5 kilowatios. 

EN SU VISITA al nuevo centro 
educativo, Barreda recordó 
su compromiso de destinar 
el 6% del pm regional a 
educación para ·evitar la 
"pérdida de inteligencias" 
que a lo largo del tiempo 
ha padecido la comunidad 
autónoma. 

"En Castilla-La Mancha 
hemos dado un paso ade
lante y estamos consi
guiendo una sociedad más 
justa y más igualitaria", di
jo el presidente. METRO 

El presidente de Castilla-la Mancha, José María Barreda, visita el 
aula de Tecnologia de la secdón de Educadón Secundaria Obli
gatoria de El Provendo (Cuenca). 

Fucamdi enseña a vivir con diabetes 

Nemesio de lara (d) y Patrido 
Giralt, ayer en Ciudad Real. 

SALUD. El presidente de la 
Diputación de Ciudad Real, 
Nemesio Lara, y el director 
de la Fundación de Castilla
La Mancha para la Diabetes 
(Fucamdi), Patricio Giralt, 
suscribieron ayer un con
venio por el que la institu
ción provincial financiará 
diferentes acciones forma
tivas. 

CUENCA. Un total de 667 alumnos se matricularon en Cuenca. 

AL8A T. Todos los alumnos 
podrán conocer sus resultados a 
partir del 21 de junio en 
Internet, a través de la página 
web de la Universidad 
(www.uclm.es) o enviando un 
SMS al númef!3 404. En el cam
pus de Albacete se matricularon 

_ 1.613 alumnos. 

En concreto, la Diputa
ción aportará a Fucamdi 
ayuda económica para la 
realización de tres cursos 
que tienen que ver con el 
abordaje y tratamiento de 
la diabetes. 

LA INSTITUCiÓN provincial 
también financiará un ser
vicio telefónico que funcio-

902226633 
Fucamdi atiende dudas sobre 
la diabetes en este teléfono 
"día y noche". 

na durante las 24 horas del 
dia para atender y resolver 
de forma permanente du
das relacionadas con esta 
enfermedad. 

Giralt aprovechó el en
cuentro que mantuvo con 
De Lara para mostrarle el 
libro que ha elaborado un 
grupo de profesionales de 
diversos sectores sobre la 
diabetes, en el que se des
cribe, de forma sencilla y 
práctica, "la ruta" a seguir 
por las personas que su
fren esta dolencia: 

ESTUDIANDO. Los candidatos a untversttarios rodean los centros educativos cargados de libros y 
apuntes. Apuran hasta el último minuto para llegar preparados al examen. 

(iómezno 
admitirá 
recortes 
en la PAC 
CAMPO. La consejera de 
Agricultura, Mercedes Gó
mez, reiteró ayer la necesi
dad de que se mantenga el 
presupuesto destinado a 
las ayudas de la Política 
Agraria Común (PAC) y se 
mostró en contra de que 
estas subvenciones se 
reduzcan un 13%, 
situación que puede ser 
"muy problemática para 
nuestros agricultores, dijo. 

Gómez defendió esta 
postura en la reunión del 
Consejo Consultivo de 
Agricultura, en Madrid, 
donde el Ministerio de Me
dio Ambiente y Medio Ru
ral y Marino y las comuni
dades autónomas analiza
ron los asuntos que centra
rán el próximo Consejo de 
Ministros de Agricultura 
de ia Unión Europea. MnRO 

Planes de futuro 
para La Jara 

URISMO. Responsables de 
la Junta y del Ministerio de 
Industria y Thrismo se reu
nieron ayer para concretar 
las actuaciones a ejecutar 
durante la prímera anuali
dad del Plan de Dinamiza
ción del Producto Thrístico 
Vía Verde de la Jara (Gua-
dala jara). METIlO 
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